

Séance d'Arrondissement MacNider MacNider Borough Council

THURSDAY, MARCH 2, 2023

Ville de Métis-sur-Mer
138 Principale, Métis-sur-Mer, QC, G0J 1S0
Phone: 418-936-3255

NEXT REGULAR SESSIONS

PUBLIC NOTICE is hereby given that the Regular session of the MacNider Borough Council will be held on Monday, **March 6, 2023** at 6:30 p.m. at Municipal Office, at 138, rue Principale, Métis-sur-Mer.

Agenda of March 6 at 6:30 pm

1. Opening.
2. Reading and adoption of the agenda.
3. Adoption of By-law 23-163 Amendment to By-law 16-99 concerning animals on the territory of Métis-sur-Mer;
4. Adoption of by-law 23-164 Code of ethics and professional conduct for elected municipal officials of Métis-sur-Mer;
5. Official adoption of the Métis-sur-Mer 2030 strategic plan;
6. Return on the demand to maintain the bilingual status of the MacNider Borough
7. Question period.
8. Adjournment of the meeting

GIVEN AT MÉTIS-SUR-MER, TUESDAY, FEBRUARY 28, 2023

Tracy Sim, President
MacNider Borough

Séance d'Arrondissement MacNider MacNider Borough Council

JEUDI, 2 MARS 2023
Ville de Métis-sur-Mer
138, Principale, Métis-sur-Mer, QC, G0J 1S0
Tél.: 418-936-3255

PROCHAINES SÉANCES RÉGULIÈRES

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que la séance régulière du conseil de l'arrondissement MacNider sera tenue le **lundi 6 mars 2023**, à compter de 18h30, à l'Hôtel de Ville au 138 rue Principale, Métis-sur-Mer.

ORDRE DU JOUR DU 6 MARS 2023 – 18H30

1. Ouverture.
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour.
3. Adoption du règlement 23-163 Amendement au règlement 16-99 concernant les animaux sur le territoire de Métis-sur-Mer;
4. Adoption du règlement 23-164 Code d'éthique et de déontologie des élus municipaux de Métis-sur-Mer;
5. Adoption officielle de la planification stratégique de Métis-sur-Mer 2030;
6. Retour sur la demande de garder le statut bilingue de l'Arrondissement MacNider ;
7. Période de questions.
8. Levée de l'assemblée.

DONNÉ À MÉTIS-SUR-MER, CE MARDI 28 FÉVRIER 2023.

Tracy Sim, Présidente
Arrondissement MacNider